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VILLAGE DE SENNEVILLE

AVIS PUBLIC
PUBLIC NOTICE

De nouveaux avis publics viennent d’étre publiés sur le site Web de la
municipalité :

e Avis d’adoption du réglement n° 507 sur les usages conditionnels

e Avis de dépdt du projet de reglement n° 448-9 modifiant le réglement de zonage n°®
448

e Avis de dépdt du projet de reglement n°® 449-4 modifiant le réglement de lotissement
n°® 449

e Avis de dépdt du projet de reéglement n° 451-5 modifiant le réglement sur les permis
et certificats

e Avis de dépdt du projet de réglement n° 452-9 modifiant le réglement sur les PIIA n°®
452

¢ Avis de modification au calendrier des séances ordinaires du conseil municipal pour
'année 2025

New public notices have been published on the municipality's website:

e Adoption of By-law No. 507 on conditional uses

e Tabling of draft By-law No. 448-9 amending zoning By-law No. 448

e Tabling_of draft By-law No. 449-4 amending_subdivision By-law No. 449

e Tabling_of draft By-law No. 451-5 amending_permits and certificates By-law

e Tabling_of draft By-law No. 452-9 amending the SPAIP By-law No. 452

¢ Notice of amendment to the 2025 calendar of regular sittings of the Municipal
Council
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https://www.senneville.ca/wp-content/uploads/2025/07/AP_DEPOT_Reg-452-9-MODIFIANT-LE-REGLEMENT-SUR-LES-PLANS-DIMPLANTATION-ET-DINTEGRATION-ARCHITECTURALE-.pdf
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